



Le cancer du poumon chez la femme en forte augmentation

Rubrique : actualités - Date : mercredi 26 mai 2010

[Le bulletin épidémiologique hebdomadaire](#), dédié à la journée mondiale sans tabac, révèle que le cancer du poumon chez la femme est en très forte augmentation. En effet, le tabagisme se féminise de plus en plus alors que les hommes fument de moins en moins.

[Le point .fr](#) explique ainsi que Depuis les années 1980, la mortalité par cancer du poumon augmente très régulièrement chez les femmes. Elle a même quadruplé chez celles âgées de 35 à 44 ans entre 1984 et 1999, selon une étude publiée mardi dans le bulletin hebdomadaire (BEH) de l'Institut national de veille sanitaire (InVS). Peu avant la Journée mondiale sans tabac, le 31 mai, qui sera notamment consacrée à ce phénomène, Catherine Hill, de l'institut Gustave-Roussy (Villejuif), et ses collègues tirent la sonnette d'alarme. Selon leur étude, le taux de mortalité par cancer du poumon chez les femmes de 35 à 44 ans en 2000-2007 est proche de celui constaté chez les hommes du même âge durant les années 1950. Le cancer du poumon est désormais le deuxième plus mortel chez les femmes, après celui du sein. Selon les estimations, il devrait toucher 10.000 patientes en 2010 et provoquer 7.700 décès.

[Le JDD.fr](#) nous informe que Dans les années 50, les femmes fumaient très peu. Seules les femmes de mauvaise vie ou les femmes très éduquées fumaient précise au JDD.fr Catherine Hill, épidémiologiste qui a dirigé l'étude. Les femmes se sont mises à fumer comme les hommes mais avec cinquante ans de décalage. C'est typique des pays latins, contrairement aux Etats-Unis et à la Grande Bretagne où les femmes fument depuis bien longtemps . Résultat en France, la mortalité à 40 ans serait pratiquement la même que celle des hommes. "

Le [Figaro](#) propose un long article agrémenté d'un reportage d'i télé.

Cette année, la journée mondiale sans tabac est consacrée au thème femme et tabac.